

25.07.2019

Ein Schützenpaar hat "Ja" gesagt

Yvonne Bachl aus Schwandorf und Christoph Hauser aus Wackersdorf haben sich das Ja-Wort gegeben. Schützen standen Spalier.



Das Brautpaar im Spalier der Herzen

Foto: Josef Grabinger

Wackersdorf. Yvonne Bachl aus Schwandorf und Christoph Hauser aus Wackersdorf schlossen den Bund der Ehe. Die standesamtliche Trauung nahm Bürgermeister Thomas Falter im Rathaus Wackersdorf vor. Nach der Trauung erwartete das frisch vermählte Paar ein langes Spalier. Der Schützengau Schwandorf mit dem 2. Gauschützenmeister Martin Mailli und Gaudamenleiterin Lydia Mailli standen ebenso Spalier wie die Schützendamen und -herren der Königlich privilegierten Feuerschützengesellschaft Tell Schwandorf mit dem Schützenmeister Peter Leibl. (sgr)